
ÓPTICA PURA Y APLICADA 

www.sedoptica.es  

 

Opt. Pura Apl. 56 (2) 5622 (2023)  © Sociedad Española de Óptica  

 

1 

 

 

Sociedad Española de Óptica 
c/ Serrano 121, 28006 MADRID 

http://www.sedoptica.es 
E-mail: consultas@sedoptica.es  

 
 
Estimados lectores y lectoras de Óptica Pura y Aplicada, estimados socios y socias, 
 
Es una alegría y un orgullo presentarme ante vosotros en mi nueva etapa como Presidente de la Sociedad Española de 
Óptica. Los estatutos de la Sociedad disponen un relevo de la dirección cada tres años. Dicho remplazo ha tenido lugar 
recientemente, durante la Junta de Gobierno celebrada el pasado 21 de abril. Tal y como indica el procedimiento, tras 
tres años como Vicepresidente he tomado el relevo de María S. Millán en la Presidencia. Afortunadamente, María no 
abandona sus tareas directivas sino que pasa a ocupar la Presidencia Anterior, un cargo que lejos de ser honorífico, es 
imprescindible para el buen funcionamiento de la Sociedad. Durante la Junta de Gobierno tuvimos también el placer de 
presentar a Julio San Román como nuevo Secretario. Julio es un estupendo colaborador con el que he tenido el placer 
de trabajar durante años.  
 
Aunque con pesadumbre por su despedida del Equipo de Gobierno, durante la Junta de Gobierno hemos  agradecido 
también los servicios de Ignacio Moreno en la gobernanza de la Sociedad durante los últimos nueve años, primero como 
Vicepresidente, luego como Presidente y, finalmente, como Presidente Anterior. La ronda de despedidas concluyó con 
el reconocimiento del meticuloso y dedicado empeño como Secretario de Ángel Lizana.  
 
El acto de relevo continuó con la preparación de las elecciones a la Vicepresidencia. Creo que es una noticia excelente 
para la Sociedad que la candidatura de Maite Flores haya prosperado y haya sido proclamada Vicepresidenta en la 
Asamblea del 29 de junio. Maite vino avalada por varios Comités de SEDOPTICA, lo que refleja su aprecio dentro de 
nuestra comunidad.   
 
Asumir la Presidencia de SEDOPTICA es estimulante, pero también un desafío. Formar parte del Equipo de Gobierno 
junto con María, Ángel y Nacho ha sido un privilegio. Cuando un gobierno funciona, la dedicación y esfuerzo del Equipo 
no siempre se percibe con su justa intensidad fuera del ámbito de la gobernanza, sin embargo queda patente en el 
funcionamiento suave y eficiente de la Sociedad. Me transmiten una Sociedad saneada, activa y creciente en actividades. 
También una Sociedad con proyección ascendente, como atestigua el aumento de socios —casi cuatrocientos— y de 
empresas y centros colaboradores en estos últimos años.  Desgraciadamente, tampoco resulta siempre suficientemente 
visible el esfuerzo de los socios que, de forma tan altruista, colaboran para que SEDOPTICA sea un vínculo vivo entre 
nosotros. Quiero reconocer explícitamente la dedicación de los miembros de los equipos de gobierno de los Comités, y 
de los socios que han aportado tiempo e ilusión en un número creciente de actividades. No siempre es fácil y la 
recompensa a vuestro trabajo no está sujeta a la inmediatez a la que estamos cada vez más acostumbrados. 
 
El desafío, por supuesto, es perseverar en esta línea ascendente. Espero continuar construyendo sobre el legado y 
trabajar junto con los demás socios en este proyecto, bonito porque que nos concierne a todos y, al mismo tiempo, no 
nos pertenece a ninguno. SEDOPTICA es tanto una carrera de fondo como de relevos. A lo largo de más de cincuenta 
años hemos logrado estar vinculados por un proyecto común. Hemos superado dictaduras, convulsiones políticas, crisis 
económicas, cambios y recambios en las regulaciones sobre la ciencia y la educación… y pandemias.  
 
Mi ilusión es reforzar nuestro vínculo. Para ello, el Equipo de Gobierno os anima a todos los lectores y lectoras que no 
sois socios a uniros a este proyecto común. A los socios y socias os animamos todavía más a proponer ideas, proyectos 
y actividades que sean ilusionantes. Debemos reforzar la idea de una Sociedad que vaya más allá de ser un foro común, 
y potenciarla también como herramienta para apoyar nuestras iniciativas. Se trata, pues, no tanto de preguntarnos 
sobre lo que es SEDOPTICA, sino sobre lo que nos gustaría que fuera. Debemos ambicionar una SEDOPTICA vibrante, 
activa y relevante para todos sus miembros. 
 
En nombre del nuevo Equipo de Gobierno, recibid nuestro más cordial saludo. 

 
Luis Plaja 
Presidente de SEDOPTICA 

http://www.sedoptica.es/
mailto:consultas@sedoptica.es

